



# みのあNOW!

まちのラジオ局タッキー-816発



## 「A」リコーダーフェスティバル 9月5日㊥

「箕面市少年少女リコーダー合奏団」の演奏会が、メイプルホールで開催されました。当日は、人気アニメの主題歌などが披露されたほか、会場のみみんなで「ミッキーマウス・マーチ」の演奏に挑戦する一幕も。



来場者は、持参したリコーダーや、ボディパーカッションで参加し、講師のかたから指の押さえ方やリズムの取り方を教わりながら演奏を楽しみました。



## 「A」身近な自然の中で昆虫大発見! 9月5日㊥

とんど山桜園では、「なかよし自然観察会」主催の虫捕りイベントが行われました。参加した子どもたちは、草地をどんどん進み、「びよん」と飛び出したバツメがけて虫捕り網をサッとひと振り!他にも、鳴き声を頼りにセミを探したり、飛び回るトンボを追いかけたりと、夢中で楽しんでいました。自然観察指導員の若藤正典さんは「昆虫を通して、箕面の自然に興味を持ってほしい」と話していました。



## 「A」「北摂ドリームズ」が、小学生の硬式野球大会で優勝! 8月16日㊥

「第51回姫路市長旗争奪姫路アイアンズ大会」が開催され、小学生の硬式野球チーム「北摂ドリームズ」が、トーナメント戦を勝ち抜いて見事優勝を果たしました!コロナ禍でチーム練習ができない中、指導者に動画を送るなどして、各自で練習に取り組んだ子どもたち。キャプテンの赤錆壮汰さんは「みんなの心を一つにすることができました。次の大会も優勝します!」と力強く話していました。



## 「A」親子で楽しく「夏祭りごっこ」 9月11日㊥

親子で楽しめる企画を通して、子育てを応援するNPO法人「はんもっく」。この日は阿比太公園で、未就園児対象の「夏祭りごっこ」が開催されました。子どもたちは、手作りの金魚をすくったりトイレットペーパーを的にして水鉄砲を飛ばしたりと大はしゃぎ。初参加のお母さんは「コロナ禍で地域の夏祭りが中止になり残念でしたが、今日は縁日気分、楽しく遊ぶことができました」と笑顔で話していました。

<https://www.minoh.net/> にも掲載中